

# “Viola da gamba” : bilan et perspectives pour l’avenir



Un moment musical au cours de l'assemblée générale de “Viola da gamba”.

**V**endredi soir a eu lieu au Clos des Capucins l'assemblée générale de l'association “Viola da Gamba”. Présidée par Eric Moreau, elle est animée depuis quatre ans par Nathalie Centonze Martin, qui en est la directrice artistique. Les activités de l'année écoulée ont été passées en revue : organisation de deux salons de musique qui ont remporté un vif succès, participation au 10<sup>e</sup> anniversaire de l'Association des peintres amateurs meylanais, participation au festival de viole d'Asfeld, dans les Ardennes, au forum des associations le 13 septembre et aux journées du patrimoine, collaboration avec l'école de musique.

Nathalie Centonze a aussi fait part des projets pour l'avenir. Dans l'immédiat, un stage musical est proposé aux enfants de 8 à 15 ans les 3, 4 et 5 novembre de 10h à 17h au Clos des Capucins. Tous les instruments sont les bienvenus, quel que soit le niveau. Ce stage se terminera par un moment musical à partager le 5 novembre à 17 heures, dans la grande salle du Clos. Quant aux prochains salons de musique, dont l'entrée est libre, ils auront lieu les 25 janvier et 7 juin 2009. □

#### **POUR EN SAVOIR PLUS**

viola.da.gamba@laposte.net et  
Nathalie Centonze Martin au  
06 60 51 26 50.